

# 140 ans après sa fondation, l'Institut Catholique de Paris poursuit son développement

Contrairement à nombre d'institutions d'enseignement qui ont quitté le centre de Paris, l'ICP fait le choix d'investir pleinement le site historique de son campus. Rénové et réorganisé autour de la Maison des Carmes, il répondra aux grands enjeux des communautés éducatives contemporaines.

## Le campus se transforme pour servir la réussite de chacun

---

Campus 2018(<http://fr.calameo.com/books/00012592449f7d90d12c1>), le projet dans lequel l'ICP s'est engagé depuis 2012 est un projet d'envergure. Il met particulièrement l'accent sur :

- l'accessibilité et à la promotion d'une culture collaborative fondée sur le respect,
- l'engagement et l'échange,
- les synergies entre recherche et enseignement, au service de la Société et de l'Église,
- l'augmentation des surfaces dédiées aux études et leur adaptation aux pédagogies,
- la valorisation d'un patrimoine historique unique.

Les zones cliquables figurant sur cette carte décrivent les nouveaux espaces sans être fidèles à leur emplacement final.



## Retour sur l'histoire d'un site unique au coeur de Paris empreint de spiritualité

---

# L'histoire de l'ICP en vidéo

Réalisée dans le cadre d'un projet tutoré de la Faculté des Lettres, nous remercions particulièrement :

- *Clément Touron,*
- *Benjamin Burkes,*
- *Mathias Pécastaing,*
- *Brieuc de Keranfl'h,*

ainsi que leurs professeurs :

- *Yann Chiciak,*
- *Pierre-Emmanuel de La Bathie.*